



spie batignolles

Novembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SPIE BATIGNOLLES PILOTE LA CONSTRUCTION D'UNE EXTENSION AU CENTRE HOSPITALIER JEANNE-DE-NAVARRÉ À CHATEAU-THIERRY (02) POUR AMÉLIORER LES SERVICES DE SANTÉ

Le groupe Spie batignolles, à travers le groupement composé de Spie batignolles est, Spie batignolles nord et Spie batignolles énergie, annonce le lancement d'un projet de construction d'une extension au Centre Hospitalier Jeanne-de-Navarre à Château-Thierry.

Ce projet, qui s'inscrit dans un marché de conception-réalisation avec entretien et maintenance, s'opèrera sur un site occupé, garantissant ainsi la continuité des services hospitaliers tout en améliorant les infrastructures existantes.

Un défi en site occupé

L'extension comprendra une surface de 7 200 m² de plancher, répartie sur plusieurs niveaux. Au rez-de-jardin, un plateau d'imagerie moderne sera créé. Au rez-de-chaussée, un nouveau hall d'accueil, qui reliera l'existant à l'extension des urgences et du Service Mobile d'Urgence et de Réanimation (SMUR). Le premier étage sera dédié au service de pédiatrie, aux laboratoires et aux chambres de garde, tandis que le deuxième étage accueillera des unités pour l'hospitalisation gynéco-obstétrique et la chirurgie, répondant ainsi aux besoins croissants de l'établissement.

Lors d'une récente présentation, Éric Lagardère, directeur par intérim du Centre Hospitalier de Château-Thierry, a dévoilé les détails architecturaux du futur bâtiment. Ce projet, soutenu par un financement de 35 millions d'euros par l'Agence Régionale de Santé (ARS) dans le cadre du Ségur de la santé, vise à moderniser le Centre Hospitalier de Château-Thierry.

Ce projet représente un défi majeur en raison de l'intervention en site occupé, où il est essentiel de maintenir le fonctionnement quotidien du Centre Hospitalier.

Des mesures de prévention seront mises en place afin d'assurer dans de bonnes conditions les accès des patients et du personnel pendant la construction.



Crédit photo : CRR Architecture

Une identité hospitalière revisitée

Le groupement mené par Spie batignolles s'est distingué par son approche axée sur l'intégration architecturale de l'extension, veillant à ce que le nouveau bâtiment s'harmonise avec l'environnement existant tout en préservant l'identité du site hospitalier. L'optimisation des surfaces permettra de maximiser les fonctionnalités de chaque niveau, en répondant aux exigences spécifiques des différents services médicaux.

Les études de conception débutées en juin 2024 s'achèveront à l'été 2025. Le chantier qui démarrera à la suite, s'étendra sur 23 mois. La livraison du bâtiment est prévue au deuxième trimestre 2027. Elle sera suivie d'une période de 6 ans d'exploitation et de maintenance, opérée par les équipes de Spie batignolles énergie.

Cette extension s'inscrit dans une démarche de modernisation du Centre Hospitalier de Château-Thierry, garantissant un cadre de soins adapté aux attentes des patients et des professionnels de santé.



Service presse de Spie batignolles : Agence FP&A
Audrey Segura – audrey@fpa.fr
Tel : 0130096704 – Portable : 0623845150

Fiche d'identité

Pouvoir Adjudicateur : Centre Hospitalier de Soissons

Maître d'ouvrage : Centre Hospitalier de Château-Thierry

Maître d'œuvre : CRR Architecture

Groupement d'entreprises : Spie batignolles construction régions - CRR Architecture - Phosphoris Ingénierie - 3IA Ingénierie ESP/ DB - Silence Acousticien - Spie batignolles énergie.

Montant global de l'opération : 35 000 000 €



Crédit photo : CRR Architecture

A propos de Spie batignolles

Spie batignolles est un acteur majeur dans les métiers du bâtiment, des infrastructures, du paysage et des services. Il opère sur 6 grands domaines d'expertise : la construction, le génie civil/les fondations, l'énergie, les travaux publics, les travaux maritimes et fluviaux, l'immobilier et les aménagements paysagers et environnementaux, en projets mais également en interventions de proximité via un réseau d'agences dédiées.

Spie batignolles a réalisé un chiffre d'affaires de 2,450 milliards d'euros en 2023. Le Groupe emploie 9 000 collaborateurs et dispose de 200 implantations en France et 21 à l'international, notamment en Europe, au Moyen-Orient, en Afrique et au Canada. Depuis septembre 2003, le Groupe est contrôlé majoritairement par ses dirigeants et salariés.